

# Panamá, Un lujo

Un viaje a la esencia del país



**DESDE 2921€ – 8 DÍAS**

# Itinerario

---

## **DÍA 1 MADRID / BARCELONA – CIUDAD DE PANAMÁ**

Salida en vuelo de línea regular con destino Panamá. Llegada al aeropuerto internacional, bienvenida y traslado en minibús privado al hotel.

Alojamiento: BRISTOL

## **DÍA 2 CIUDAD DE PANAMÁ**

Desayuno y salimos a realizar el tour de la ciudad. Visite algunos de los sitios más importantes de la Ciudad de Panamá, empezando por las ruinas de Panamá La Vieja (cerrado lunes). Fundada en 1519, esta fue la primera ciudad fundada en el litoral Pacífico, capital de la Castilla de Oro, y centro de operaciones para la conquista de Sur América. Esta ciudad fue construida en el siglo 16 y parcialmente destruida por el pirata Henry Morgan en 1671. Después visitaremos el Casco Antiguo, área colonial de Panamá, que representa la segunda ciudad de Panamá y es caracterizada por su arquitectura. Esta visita se hará a pie siempre y cuando el clima nos lo permita, y se visitará La Plaza de la Independencia (cerrado lunes), con su catedral, el Palacio Municipal y el Museo del Canal Interoceánico (cerrado lunes). Visita de la catedral y terminamos en la Plaza Bolívar donde se localiza el Teatro Nacional (solo entre semana) (Teatro Nacional cerrado al público abierto solo eventos privados) y la Iglesia de San Francisco de Asís. El Centro de Visitantes de Miraflores está ubicado en el lado este de las esclusas de

Miraflores, en la zona del Canal, a pocos minutos de la ciudad de Panamá. Desde las terrazas del Centro de Visitantes usted podrá observar muy cerca el paso de los barcos que cruzan el Canal de Panamá y admirar el funcionamiento de esta maravilla de la ingeniería mundial. El Centro de Visitantes de Miraflores está muy bien equipado y preparado para recibir cientos de visitantes a diario. Este Centro consta de tres terrazas de observación, un museo, un teatro y tienda de souvenirs. (solo mirador terraza inferior-salas de exhibiciones cerradas) Se puede visitar en horas de la tarde. Almuerzo incluido.

Alojamiento: BRISTOL

## **DÍA 3 CIUDAD DE PANAMÁ – GAMBOA**

Desayuno y traslado privado sin guía al hotel Gamboa Rainforest. Este hotel único en su género está situado a aproximadamente 40 mts de Ciudad Panamá, al borde del río Chagres, en un parque exuberante bordeado por el bosque tropical. Sus instalaciones están dotadas de gran confort y todas las habitaciones ofrecen una vista sorprendente del bosque o del río. El hotel dispone de su propio pequeño puerto que permite excursiones en barco sobre el lago Gatun, el río Chagres y el Canal de Panamá; y además un centro de spa y de cuidados estéticos para cuidar su figura. Un teleférico permite descubrir los misterios del bosque vistos desde lo alto, un jardín de mariposas y orquídeas y un serpentario, los espera para maravillarlos.

Alojamiento: GAMBOA RAINFOREST

## **DÍA 4 GAMBOA**

Desayuno. Teleférico y exhibiciones ecológicas (Cerrado los lunes). Una perspectiva única de la vida silvestre ofrece esta travesía, un recorrido de 600 metros a bordo de una góndola que le permitirá internarse en el bosque lluvioso para apreciarlo desde ángulos inalcanzables de otra manera. A una altura en la que casi roza las copas de los árboles tendrá posibilidad, si es afortunado de ver una gran variedad de aves que allí anidan, perezosos y distintas especies de monos. Torre de Observación. Al bajar del Teleférico encontrará una impresionante torre de observación de 30 metros de alto hecha a base de rampas para fácil acceso. Desde la cima se aprecia la privilegiada vista de 360° del Parque Nacional Soberanía, las comunidades Embera aledañas y el punto donde el cauce del Río Chagres abastece el Lago Gatún para garantizar el paso de los barcos por el canal de Panamá.

Alojamiento: GAMBOA RAINFOREST

## **DÍA 5 GAMBOA – FARALLON**

Desayuno y traslado privado sin guía al hotel en

la playa Farallon. Busque aventura con numerosos deportes acuáticos y actividades fuera del hotel, desde surf hasta tirolinas. Por la noche disfrute de buenos vinos y de una excelente cocina.

Alojamiento: THE BUENAVENTURA GOLF & BEACH

## **DÍA 6 FARALLON**

Desayuno y día libre para disfrutar de la playa y de las instalaciones del hotel.

Alojamiento: THE BUENAVENTURA GOLF & BEACH

## **DÍA 7 FARALLON – MADRID / BARCELONA**

Desayuno y a la hora convenida traslado privado sin guía al aeropuerto para embarcar en su vuelo de regreso a España. Noche a bordo.

## **DÍA 8 MADRID / BARCELONA**

Llegada a España y fin del viaje y de nuestros servicios...

# ¿Qué incluye?

---

- Billete aéreo en clases especiales de reserva
- Traslados en minibús privado de turismo del aeropuerto al hotel y viceversa
- Alojamiento y desayuno en los hoteles del programa o «similar»
- Teleférico y exhibiciones en Gamboa Rainforest con guía local
- City Tour en Panamá City
- Seguro de viaje

# Precio

---

## Temporada 1

Del 1 Abril al 30 Junio 25

Del 16 Agosto al 19 Diciembre 25

Precios por persona en habitación doble: 2.921 €

## Temporada 2

Del 1 Julio al 15 Agosto 25

Precios por persona en habitación doble: 3.081 €

## **NOTAS**

Las tasas aéreas son aproximadas (365 €) y están incluidas en el precio. Se reconfirmarán el día de la emisión de los billete.

\*Consultar fechas especiales de ferias y festivos y sus suplementos.